

Encuesta de Salud de los Jóvenes de Springfield (YHS, siglas en inglés) y Encuesta de Comportamiento de Riesgo de los Jóvenes (YRBS, siglas en inglés) 2024-2025.
Preguntas frecuentes

¿Por qué se realiza la encuesta? ¿Cómo se utilizarán los resultados?

Los resultados de la encuesta se utilizarán para proporcionar información sobre programas, normas e iniciativas para mejorar la salud y el bienestar de los adolescentes de Springfield. La información nos permite observar comportamientos de riesgo para la salud a lo largo del tiempo, así como comprobar el impacto que las intervenciones y la programación locales tienen en estos comportamientos.

¿Se hacen preguntas delicadas?

Algunas preguntas pueden considerarse delicadas. El consumo de drogas, alcohol y tabaco, el suicidio, el acoso, las peleas físicas, la actividad sexual y llevar armas representan una amenaza para la salud y la vida de los estudiantes. La única forma de determinar el grado de riesgo al que están expuestos los adolescentes es hacer preguntas sobre estos comportamientos. Las preguntas están escritas de manera sencilla y cuidadosa, reconociendo que se tratan de cuestiones delicadas. El personal de consejería escolar está al tanto de la administración de la encuesta y estará disponible para reunirse con los estudiantes si fuera necesario. Habrá disponible una copia de ambos cuestionarios con, por lo menos, 2 semanas de antelación, visitando www.springfieldpublicschools.com o poniéndose en contacto con la oficina central al 413.787.7100.

¿Cuándo se llevará a cabo la administración de la encuesta?

La administración de la encuesta se llevará a cabo entre el 15 de octubre del 2024 y el 25 de octubre del 2024.

¿Cómo se seleccionaron los estudiantes para participar en la encuesta?

Se pide a todos los estudiantes de 8.º, 10.º y 12.º grado inscritos en las Escuelas Públicas de Springfield que participen en la encuesta. Los estudiantes de octavo grado harán la Encuesta de Salud de la Juventud de Springfield (YHS, siglas en inglés), y los estudiantes de grados 10º y 12º harán la encuesta de Comportamiento De Riesgo de la Juventud de Springfield (YRBS, siglas en inglés).

¿Cómo se administrará la encuesta?

Un maestro o supervisor estudiantil leerá las instrucciones a la clase y luego los estudiantes completarán en silencio la encuesta en sus computadoras. Habrá un maestro/a presente en cada sala para solucionar cualquier problema que pueda surgir.

¿Cuál es el formato y la duración de la encuesta?

La encuesta tomará aproximadamente 30 minutos hacerla. Los estudiantes harán esta encuesta en sus computadoras.

¿La participación de los estudiantes es voluntaria?

Sí. Los estudiantes no están obligados a completar la encuesta. Pueden omitir cualquier pregunta y pueden detener la encuesta en cualquier momento. Los estudiantes no necesitan permiso escrito de los padres para participar; sin embargo, los padres/tutores podrán excluir a sus hijos entregando un formulario de exclusión voluntaria que se habrá enviado a casa antes de la administración, o informando al maestro del salón de clases de su hijo. No hay repercusiones contra la escuela, el estudiante ni el padre/madre/guardián, si un estudiante no participa en la encuesta.

¿La participación de los estudiantes será anónima?

Sí. La encuesta está diseñada para proteger la privacidad del estudiante y para permitir la participación anónima. Los estudiantes no se identifican en la encuesta y no se recopilan identificadores personales ni direcciones del Protocolo de Internet (IP, siglas en inglés). No se utilizan nunca los nombres de los estudiantes ni los de las escuelas al reportar los resultados de la encuesta.

¿Se identificarán las escuelas o los estudiantes en los resultados?

La encuesta es confidencial al nivel de estudiante y no contiene preguntas que puedan usarse para identificar a los estudiantes individualmente. Los datos a nivel escolar no estarán disponibles públicamente; sin embargo, las escuelas participantes recibirán una copia de los resultados. Los resultados serán una combinación de todas las respuestas juntas del estudiante.

¿Es la iniciativa de la encuesta de la salud de la juventud de Springfield diferente de la iniciativa de Massachusetts?

Sí, YHS/YRBS de Springfield están separados de las encuestas de todo el estado. El Departamento de Massachusetts de Educación Primaria y Secundaria, y el Departamento de Salud Pública toman una muestra aleatoria de todo el estado del YHS y del YRBS. De la muestra de todo el estado sólo se seleccionarán 3-4 clases de estudiantes de 5-6 escuelas. La encuesta de todo el estado no proporciona información específica de Springfield. Hemos modificado los cuestionarios que usa el estado para nuestra iniciativa local, reduciendo la longitud y asegurándonos de que las encuestas incluyen los intereses y problemas locales.

¿Dónde puedo obtener más información?

Para obtener más información sobre la Iniciativa de la Encuesta de Salud Juvenil de Springfield, por favor visite <https://www.publichealthwm.org/youth-health-survey-initiative>

¿Con quién puedo comunicarme sobre la encuesta?

- Karen Bryant, Directora de Proyectos para la Evaluación y la Investigación, de las Escuelas Públicas de Springfield
(413) 787-7100 | bryantk@springfieldpublicschools.com
- Keleigh Waldner, Investigadora Asociada de Comunicaciones e Investigación del Instituto de Salud Pública de Western Massachusetts
413-794-2897 | kwaldner@publichealthwm.org